AG 2000

Loin d'avoir fini d'étonner les Lampaulais par son dynamisme, la Roue libre a organisé son repas de fin d'année99 en. janvier2000. C'est en effet une trentaine de personnes, adhérent(e)s et sympathisant(e)s, qui se sont retrouvées au CAC, dans la soirée de samedi. Comme hors d'oeuvre et après, bien sûr, l'apéritif, elles ont entendu les voeux de leur président, René Schwaller, pour la nouvelle année. Celui-ci a de bonnes espérances pour le club avec l'adhésion de nouveaux licenciés qui ont été agréablement surpris par l'ambiance au sein de la Roue libre lampaulaise. Il a également relevé l'évolution des mentalités de la part des adhérents et du bureau qui « va sur le bitume » et qui est beaucoup plus attentif aux désirs des licenciés. Peut-être à cause de l'importante féminisation de ce club cycliste. René Schwaller a, en tout cas, une nouvelle vision, plus positive, de la Roue libre. Les dates et sorties de la RLL ont été arrêtées et communiquées aux adhérents. Il y aura de quoi crocher dans le guidon! Le brevet du club sera passé le dimanche 21mai, un peu avant le Tour de Bretagne qui se déroulera les 10, 11 et 12juin. La première sortie du club, cette année, se fera sur un jour, le jeudi 1 e r juin, en baie de Lannion, à l'occasion de l'Ascension. La seconde sera pour les 2 et 3septembre, à Châteauneuf-du-Faou, et rappellera aux participants celle de Landévennec, en 99. Pour finir, la Roue libre participera, le 30avril, à la Ronan Pensec, à Douarnenez, à la Muco des pompiers, le 8mai, à Brest, et à la Pierre LeBigaut, à Callac, le 27mai. En attendant ces futures épreuves, tout le monde s'est attablé autour d'un excellent repas préparé par le restaurant LaChaloupe.

© Le Télégramme